



Le président russe décore le métropolite Hilarion de Volokolamsk de l'ordre de Saint-Alexandre-Nevski



Le président de la Fédération de Russie, Vladimir Poutine, a décoré de l'ordre de Saint-Alexandre-Nevski le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

La documentation officielle, contenant le décret présidentiel N°293 « De la décoration des distinctions d'État de la Fédération de Russie », en date du 18 mai 2021, a été publiée sur le site juridique officiel.

Le décret ordonne de « décorer de l'ordre de Saint-Alexandre-Nevski Alfeyev Grigori Valériévitch (métropolite Hilarion de Volokolamsk), président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, pour son importante contribution au développement des relations internationales et interconfessionnelles ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87316/>